

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 毎月最終例会 18:00
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 和田正敏
 幹事 田部井良和
 会報・雑誌委員長 宮尾紘司

No.13

ロータリー2000：活動は一堅実、信望、持続

ROTARY 2000：ACT WITH CONSISTENCY, CREDIBILITY, CONTINUITY

1999～2000年度 RI会長 カルロ・ラビツツア

きょうの例会

第824回 平成11年10月19日(火)

地区大会報告

毎月最終例会は夜間(友愛の日)
 10月26日(火) 18:00～19:00

先週の記録

第823回 平成11年10月12日(火) 晴

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員 70(67)名 出席 53名
 出席率 79.10%
 前々回 9月28日 (修正出席率) 98.51%

◆ビジター紹介 2名

◆ゲスト紹介

米山奨学生 ウディン・エムディ・ザイール君
 (株)名古屋セントラルファッション 部長 小笠原和彦氏
 (株)名古屋セントラルファッション 課長 高橋精一郎氏

ニコボックス

秋山 茂則君 風邪をひきました。大した風邪でもないのに大変しんどいのは年のせいかもしれません。
 池田 隆君 スタッフをお招き有難うございます。
 松島 孝彰君 早退します。
 佐久間良治君 松居さん、お世話になりました。
 舎人 経昭君 秋晴れです。運動会も無事済みしました。
 山本 眞輔君 長崎おくち楽しんでできました。
 足立 一成君、青山 敏郎君、二村 聡君、萩原喜代子さん、林 哲央君、伊原 正躬君、池森 由幸君、伊藤 健文君、伊藤田博明君、加藤 重雄君、加藤大豊君、河村 政孝君、小林 俊幸君、小山 雅弘君、小坂井盛雄君、久保田 皓君、牧野登志子さん、松居敬二君、三輪 康君、水野 民也君、水谷 祥督君、中井 常雄君、中山 信夫君、西川 豊長君、大口 弘和君、大谷 和雄君、尾関 武弘君、鷺谷 龍男君、佐野 寛君、笹野 義春君、鈴木 正男君、鈴木 理之君、田部井良和君、竹内 眞三君、谷口 優君、魚

津 常義君、和田 正敏君、山田 壽勝君、山本 英次君、吉田 節美君、吉田 玄君
 ウディン君と優良従業員の方々を迎えて。

田部井幹事報告

1. 本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので指名委員の方は2階琴の間にお集まり下さい。
2. 16日(土)～17日(日)の地区大会ですが、交通機関でお出かけの場合は、鶴沼行き、16日(土)は11時30分発又は12時発、17日(日)は8時30分発、又は9時発が良い時間帯となりますので、お間違いのないようにご出席下さい。
3. 今年度国際大会は6月4日～7日にアルゼンチンのブエノスアイレスにて開催されますので、参加希望の方は事務局までお知らせ下さい。

和田会長挨拶

今月は職業奉仕月間と米山月間です。本日はこの月間の行事として優良従業員の方々の表彰と米山奨学生のザイール君のスピーチがあります。職業奉仕の目的の一つに、地域社会の中で四つのテストを広め、実践する諸活動を支援すること、とあります。

「四つのテスト」とは1. 真実かどうか。2. みんなに公平か。3. 好意と友情を深めるか。4. みんなのためになるかどうか。

私達の病院では、毎日朝礼があり、全員で声をあげ「病院訓」と「三信訓」を読み上げています。

「病院訓」とは、私たちは病院事業の公共性と社会への奉仕がその生命であることを自覚し、職務に忠実であると共にたゆみない努力を捧げ、親切と敬愛と奉仕と知性、そして最善の勤務態度で明朗積極的に楽しく働きましょう。今日一日親切奉仕で勉めましょう。今日一日和衷協力して働きましょう。今日一日職務を完全に果たしましょう。今日一日感謝の気持ちで働きましょう。今日一日希望をもって励みましょう。

「三信訓」とは、一、信頼される人になりましょう。一、敬愛される人になりましょう。一、礼節を尊ぶ人になりましょう。朝は笑顔で清く起き、昼は笑顔で働

いて、夜は笑顔で床につく、不平顔せず、互いに気持ちを朗らかに、一致で愉快地に働けば、人も喜ぶ自分も楽し、今日も笑顔で過ごしましょう。

と、しておりますが、今の若い人達にもこういった道徳を上の人が見せることで若い人への指導になるかと思えます。

青山職業奉仕委員長挨拶

今月の職業奉仕月間に因み、お二人の方を優良従業員として表彰したいと思います。

被推薦者名	年齢	勤続年数	役職名	推薦事業所名
小笠原和彦	46	12	部長	(株)名古屋セントラルファッション
高橋精一郎	37	11	課長	(株)名古屋セントラルファッション

(敬称略)



(株)名古屋セントラルファッション 小笠原部長挨拶

本日はこのようなお席にお招き頂き、諸先輩の方々の前で賞を頂けて大変感謝しております。

私が今の会社に入りまして12年たちますが、それ以前はコンピューター関係の仕事をしておりまして、セントラルファッションが新しくコンピューターを導入することになりシステム開発の仕事の頂いたのがきっかけで入社することになりました。現在、総務関係をやっており、池田会長にも信頼いただき、大変重要なポストに就かせて頂いております。今日頂いた賞を励みに今後も会社の為、社会の為に頑張っていきたいと思えます。

(株)名古屋セントラルファッション 高橋課長挨拶

本日は大変素晴らしい賞を頂き、有難うございました。もともと学生時代からイベントの仕事が好きで、ファッションショーやイベントを企画する会社と知り転職して11年ですが、このような賞が頂け転職をして良かったと思っています。今後も自分の為でもありますが、会社の為にも一生懸命頑張って仕事をしていきたいと思えます。

魚津米山奨学委員長よりお願い

先週皆さんにお配りした米山寄付ですが、ご無理のない程度でご協力をお願い致します。

今月は米山月間でこの後米山奨学生のウディン君にご挨拶頂きます。

日本に来て…

米山奨学生 ウディン・エムディ・ザイル君



私はバングラデシュから参りました、ウディンと申します。名古屋工業大学で土木関係の博士課程2年生です。今年の4月から米山奨学金を頂けるようになり、世界で一番(物価が)高い国、日本での生活はちょっと楽になりました。今は全然アルバイトをしていませんので、勉強にも大分時間を使うことが出来ます。ロータリーの皆さん本当にどうも有難うございます。

私はバングラデシュ政府の交通道路省に勤めております。バングラデシュの交通システムには大変な問題がありますが、国の技術では足りません。国の交通問題として日本の最新技術を学ぶ為、政府に休みをもらって4年前来ました。

最初、横浜国大の大学院で2年勉強しました。あと1年半名工大で勉強してから国に帰って前と同じ仕事に就きます。

教授はとても優しく、交通の勉強もうまくいっています。今まで日本と日本以外の色々な国に論文を出しました。そういった論文の発表の為に先月、先生と一緒に学会で台湾に行きました。今月30日は熊本に、来月も中国の上海に学会で行きます。

今日はスピーチの時間を頂けて有難うございました。これからも宜しくお願いします。

例会変更のお知らせ

- 名古屋南RC 10/20(木)、職場例会の為
- 名古屋和合RC 10/20(木)、地区大会全員登録の為
- 名古屋大須RC 10/21(木)、夜間親睦例会の為、料理旅館わたなべにて18時～
- 名古屋守山RC 10/21(木)、秋の家族会「CATS」観劇の為、ヒルトンにて16時30分～
- 名古屋栄RC 10/25(月)、中部電力(株)へ職場例会の為
- 名古屋錦RC 10/26(火)、ガバナー公式訪問の為
- 豊山一城北RC 10/26(火)、夜間例会の為、18時30分～
- 名古屋名東RC 10/26(火)、名東区小中学校連合音楽会例会の為、愛知厚生年金会館で12時～
- 名古屋名南RC 10/26(火)、名古屋市新南陽工場及びびなばの里へ職場例会並びに秋の家族会の為

◆次回例会(10月26日)

友愛の日